

Medienmitteilung

10. Januar 2023

16. Ausgabe der Swiss Music Awards findet am 17. Mai 2023 in Zug statt

Der Countdown ist gestartet: Am 17. Mai 2023 findet die 16. Ausgabe der Swiss Music Awards statt. Nach dem letztjährigen Grosse Erfolg werden die begehrtesten Betonklötze des Landes erneut in der Bossard Arena in Zug verliehen. Mit an Bord ist auch wieder CH Media, sowohl in der Rolle als Veranstalter als auch als Official Host Broadcaster.

Das Datum für die nächste Ausgabe der Swiss Music Awards (SMA) steht fest. Am Mittwoch, 17. Mai 2023, wird die grösste Musikpreisverleihung der Schweiz stattfinden. Bereits zum 16. Mal werden die begehrtesten Betonklötze des Landes verliehen – und zum zweiten Mal in der Bossard Arena in Zug.

Nachdem die Veranstaltung letztes Jahr, aufgrund der noch angespannten Pandemiesituation vom letzten Winter, auf Ende Mai verschoben wurde, hat sich die Veranstalterin CH Media nach dem erfolgreichen Comeback vor viel Live-Publikum dafür entschieden, auch die nächste Ausgabe im Frühling durchzuführen.

Nebst ihrer Rolle als Veranstalterin wird CH Media wiederum die Vergabe der begehrten Awards exklusiv im Fernsehen auf 3+ übertragen.

Roger Elsener, Geschäftsführer CH Media Entertainment: «Die letzte Ausgabe der Swiss Music Awards war für uns auf allen Ebenen ein grosser Erfolg, vom ausserordentlichen Live-Event bis hin zu den Top-Quoten, die uns die Musikpreisverleihung bescherte. Wir freuen uns bereits auf eine weitere Ausgabe voller Emotionen und unvergesslicher Entertainment-Momente.»

Christoph Bürge, Präsident Verein Press Play: «Wir bedanken uns bei CH Media für ihre engagierte Leistung zu Gunsten der Schweizer Musiklandschaft. CH Media erfüllte die Erwartungen nun auch als Veranstalterin der Awardshow. Wir sind überzeugt, mit CH Media eine verlässliche, kompetente und langjährige Partnerin gefunden zu haben und freuen uns auf die kommende Ausgabe.»

SRF 3 begleitet die SMA auch dieses Jahr wieder als Medienpartner und führt ihr Engagement in der renommierten Kategorie «SRF 3 Best Talent» weiter.

Hauptpartnerin der SMA ist auch dieses Jahr Generali Schweiz.

Medienschaffende dürfen ihr Interesse für eine SMA-Akkreditierung bereits jetzt hier ankündigen: entertainment.presse@chmedia.ch

Mediananfragen

CH Media Entertainment | Joël Steiger | Leiter PR Entertainment | joel.steiger@chmedia.ch | +41 43 336 36 50

Zur Veranstaltung

Die Swiss Music Awards sind die grösste Musikpreisverleihung der Schweiz und ehrt die Arbeiten der Musikbranche des Vorjahres. Bei der wichtigen Förderplattform für das schweizerische Musikschaffen werden in zwölf Kategorien neue Talente und erfolgreiche Künstlerinnen und Künstler ausgezeichnet. Die Preisverleihung wird von zahlreichen Live-Auftritten nationaler und internationaler Acts begleitet. Der Event wird in einer nationalen TV-Show und auf diversen Onlinekanälen in alle Landesteile der Schweiz übertragen. CH Media Entertainment veranstaltet die SMA in Lizenz des Branchenverbands IFPI Schweiz. Der Verein Press Play ist offizieller Verleiher und damit für die Reglementierung und in Zusammenarbeit mit der GfK Entertainment Schweiz für die Auswertung der Preisverleihung verantwortlich. Main Partner der Swiss Music Awards ist Generali Schweiz. Weitere Informationen zur Veranstaltung unter: www.swissmusicawards.ch

Über CH Media Entertainment

Mit unseren acht nationalen und fünf regionalen TV-Sendern (Betrieb) erreichen wir täglich über 1,1 Mio. Zuschauerinnen und Zuschauer und sind damit der grösste private nationale TV-Anbieter. Auch im privaten Radiomarkt sind wir mit unseren reichweitenstarken neun Sendern die klare Nummer 1 und erreichen täglich über 1 Mio. Hörerinnen und Hörer. Online informieren und unterhalten wir unsere Leser mit FM1Today, PilatusToday, ArgoviaToday, ZüriToday und BärnToday, den ersten regionalen Onlineportalen, die Radio-, Online-News und Videobeiträge vereinen. Seit November 2021 unterhalten wir mit unserem Streaming-Dienst oneplus auch die Schweizer Streaming-Community.